



Le Cameroun s'est incliné face aux Burkina-Faso (1-2), quittant ainsi prématurément la CAN u17 Total Energie Algérie 2023.

Après la défaite lors de leur première sortie face au Mali, les Lionceaux n'avaient pourtant besoin que d'un match nul face au Burkina Faso pour se qualifier en quarts de finale.

La sélection nationale des moins de 17 ans a prolongé ainsi l'incroyable série noire dans la tanière des Lions indomptables de football depuis l'élection de Samuel Eto'o fils à la tête de la Fédération camerounaise de football.

Cette autre débâcle est venue relancer le débat sur le niveau réel de la plupart de ceux qui entraînent les nationales camerounaises.

Interrogé à l'effet de savoir s'il devrait déposer son tablier, le sélectionneur des Lions U17 Serge Mimpo a coupé court : « ***je suis encore là, je vais continuer de travailler, pour trouver des bonnes pépites, c'est ce qu'il faut faire, aller chercher ceux qui sont bons et essayer d'améliorer beaucoup de choses...*** », a indiqué le tacticien en conférence de presse d'après match.